

Monatsrückblick Mai

Spielzimmer

„Baustelle“

Im Mai war unser Monatsthema Baustelle. Passend zum Thema konnten die Kinder im Spielzimmer Bücher ansehen, mit den Spielzeugfahrzeugen auf dem Straßenteppich eine Baustelle nachspielen oder bekamen in der Lego Ecke gezeigt, wie man richtig ein Haus baut (die Steine immer versetzt aufeinander bauen, sodass man eine bessere Stabilität erhält. Zudem wurden im Garten im Sandkasten eine große Sandburg gebaut.

Ziele waren die Grob und Feinmotorik zu fördern, das logische Denken und die Fantasie anzuregen und den Kindern den Spaß am Konstruieren, bauen und etwas Eigenes zu erschaffen nahezubringen.

